



すすんで学ぶ
心豊かな子
たくましい子

中宮

令和3年7月20日
第623号
枚方市立中宮小学校
校長 池原 義人

楽しくカー杯!楽しんで、成長した元気な姿を待っています



明日から夏休みに入ります。ワクチン接種が進んでいるとはいえ、コロナの影響が払拭されたわけではなく、いろいろな制限をうけながらの夏休みとなっています。しかし、子ども達にとって、待ち望んでいた楽しい期間であることに変わりないでしょう。夏休みならではの経験を経て、成長した子ども達を楽しみに2学期始業式での再会を待ちます。

規則正しい生活習慣と学習習慣

夏休みと聞くと、14年前まで私が勤務していた学校の2学期始業式の苦い思い出が蘇ります。低学力や不登校、性行不良のため、普通の高校(※1条校)に行くことができなかった中学生の受け皿の役割を担っていた私学の学校でした。少子化の影響を受け、閉校してしまったので、今はもう存在しない学校です。

高校1年生を担当していた年、夏休みが明けた2学期始業式の日、クラスの1/3の席が空いていました。夏休みの間に始めたアルバイトが楽しくなり退学を希望する生徒、夏休みの間に校則で禁じられている染色をしてしまいももとの髪の色に戻すのが嫌だと退学を希望する生徒、ゆっくりのんびり過ごした夏休み中に昼夜が逆転して朝起きることが辛くなり退学を希望する生徒など、普通の高校(1条校)の何倍もする入学金や授業料を納めているのに、いとも簡単に退学を希望する生徒たちに驚きながら家庭訪問に向かいました。大阪、京都、奈良、三重と広範囲に渡る生徒がいたので、その日から数日は夜遅くまで家庭訪問に追われました。家庭訪問に向かう車の中で「夏休みなんかいらんわ!」と思いながら回りました。

高校生と同じにするなどと言われそうですが、その学校の生徒を含め高校生、中学生、小学生の担任をしてきた経験から、これは小学校からずっとつながっていることなのだ実感、いや痛感しています。

できる限りで結構です。規則正しい生活習慣と、毎日学習する習慣を途切れさせないようにしてください。

※学校教育法第一条にある、幼稚園・小学校・中学校・高等学校・中等教育学校・特別支援学校・大学・高等専門学校をいう。

レッドステージ再延長で水泳授業できませんでした

子ども達の楽しそうな笑顔を想像していました。

6月20日に緊急事態宣言が解除されたのに蔓延防止等重点措置がとられ、レッドステージが延長されました。それまでは「水泳授業を実施するように」と教育委員会の指示がありましたが、急



遽学校判断に切り替わりました。本年度の水泳授業は中止にする学校が相次ぐなか、悩みに悩んだ末に実施しようと決めました。たった一回の水泳学習になることは分かっていたのですが、「なんとか水泳授業を体験させてやりたい」という気持ちで決めました。ただ、安全でなくてはならない。安全に実施するため、教職員と知恵をしぼりました。ソーシャルディスタンスを確保するために、プールサイドでビーチサンダルを使おうと決め、子どもたちの立ち位置にマーキングもして準備していました。更衣の仕方、授業の進め方も安全配慮第一に準備していました。しかし、またも残念な知らせが入りました。7月12日、蔓延防止等重点措置延長にともない、今学期の水泳授業も中止との決定です。いろいろな準備をさせてしまった保護者や教職員に、そして何より期待させてしまった子ども達に申し訳ない気持ちでいっぱいです。ただ、これも、私たちそして子ども達の健康・命を守るためなので仕方ありません。2学期からの楽しい学校生活を、全教職員で創造していきます。校外学習も運動会もキャンプも修学旅行も、存分に楽しんでもらうために全力で臨みます。

個人懇談会ありがとうございました

7月5日(月)から7月8日(木)の4日間、個人懇談を行いました。これが保護者に来校いただく、今学期最初で最後の機会となってしまいました。本来ならお子様の元気な教育活動をたくさん見ていただきたいところですが、仕方のないことです。10分から15分程度の短い時間だったと思いますが、有意義な時間となりましたでしょうか。保護者と共有した内容を子ども達の成長につなげてまいります。お忙しいなか、本当にありがとうございました。

オンライン登校日をお願いします

明日7月21日(水)9:00~10:15の予定で、オンライン登校日を実施します。これは、自然災害や新型コロナウイルス感染症の影響等で臨時休業になったときに備え、学校の学びと家庭学習をつなげることをねらいとして実施するものです。夏休み初日に担任とコミュニケーションをとることは、充実した夏休みの足掛かりになるかもしれません。ご理解、ご協力のほどよろしく願います。なお、ご家庭の都合で参加できないことがあるかも知れませんが、学習評価や出席日数に影響するものではありませんので、ご安心ください。

電話連絡について

学校から電話連絡をさせていただくときには、一回線で全学年の対応はできませんので、下記にある複数の電話番号を使用しています。下記番号より着信があった場合には、受信していただきますようお願いいたします。ただし、外線発信専用として使用している番号が含まれております。返信いただきましても対応できない場合もありますので、学校への連絡は、【050-7102-9088】の番号のみをお願いいたします。

学校への連絡等は、職員の勤務時間内(8時30分~17時)にさせていただきようお願いしております。皆様のご協力のおかげで、勤務時間外の学校への連絡が随分減っております。ご協力ありがとうございます。

《連絡のため学校が使用している電話番号》

(050-7102-9088-保護者からの連絡は、この番号へお願いします。)

050-7102-9089 050-7102-9090 070-2299-4198